

Bericht Verkehrserhebung

Ich darf einen kurzen Bericht über die Verkehrserhebung der Gemeindebürger abgeben.

Wir haben von der Bevölkerung über 60 Bogen mit mehr als 150 Punkten zurückbekommen.

Zusammenfassend kann man sagen,

1. Aus allen Ortschaften kommt, dass zu schnell gefahren wird, Geschwindigkeitsbegrenzungen und Verkehrsinseln bei allen Einfahrten fehlen
2. Radwege: Ausbau im ganzen Gemeindegebiet, Perschlingtal, bei Aumühle, Anbindung nach Michelhausen, Rust und Zwentendorf
3. Fußwege breiter und barrierefreier machen
4. Thema Zebrastreifen
5. Besserer Bus und Bahnanschluss zum Tullnerfelder Bahnhof

Große Rückmeldungen im Gemeindegebiet waren:

Rund um den Kindergarten in Atzenbrugg

Beim Hauptplatz in Heiligeneich

B 43 mit der Hofkreuzsiedlung in Trasdorf

Die Punkte wurden an den Ausschuss übergeben, wo wir versuchen werden,

1. Kurzfristig
2. Mittelfristig
3. Langfristig

die Probleme zu lösen.

Einige Punkte wurden in der Zwischenzeit schon bereinigt, bzw. sind in Angriff genommen worden um zu einer Lösung zu kommen.